

Fecha: 12-02-2026

Medio: El Trabajo

Supl.: El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: Ya van tres personas detenidas por quemas ilegales hasta la fecha

Pág. : 9

Cm2: 325,9

VPE: \$ 430.170

Tiraje:

2.900

Lectoría:

8.700

Favorabilidad:

No Definida

## Ya van tres personas detenidas por quemas ilegales hasta la fecha

En pleno verano y temporada de incendios forestales, es que la labor preventiva para evitar este tipo de siniestros se ha intensificado durante los últimos meses. Y es que esta labor es esencial para evitar estos incendios y la tragedia que estos pueden provocar.

Es así que desde el año pasado ya rige la prohibición de todo tipo de quemas en la región de Valparaíso, y desde entidades como Conaf se han realizado diversos trabajos y esfuerzos para educar a la comunidad en la prevención de incendios.

Uno de estos ejemplos se ha llevado a cabo en las comunas de Catemu y Llay Llay, en donde se realizaron talleres para la construcción de cortafuegos, esto, considerando que

ambas ciudades son de las más afectadas por los incendios forestales.

Al respecto, el delegado presidencial provincial de San Felipe de Aconcagua, **Daniel Muñoz Pereira**, señaló que «el trabajo en cuanto a incendios forestales este año ha sido integral y ha sido reforzado en los equipos, principalmente, de Conaf, tanto en el combate, tenemos la brigada biprovincial y una aeronave, pero además es muy importante el trabajo preventivo, y esto viene a cargo de un equipo de Conaf que se ha fortalecido con profesionales

que están realizando trabajos con la comunidad y con distintas instituciones y también con municipalidades».

En este contexto, la autoridad provincial agregó que «es el caso

- **Conaf y municipios han reforzado el trabajo para la prevención de estos siniestros.-**

de Catemu y Llay Llay, donde en una coordinación entre Conaf, los equipos de emergencia y los cuerpos de Bomberos, se han podido realizar actividades con la comunidad que dicen relación con enseñar cómo realizar un corta fuego cerca de los domicilios, sobre todo en sectores rurales y también capacitaciones al mismo personal de Bomberos y personal de emergencia municipal».

Asimismo, y en cuanto a las cifras que se tienen hasta la fecha y en comparación a la temporada pasada, Muñoz sostuvo que «el balance que hemos recibido de parte de Conaf, a la fecha, es que hemos

tenido menos cantidad de incendios forestales y menos cantidad de superficie consumida, lo que no resta, por supuesto, que seguiremos con los esfuerzos para mantener este índice y no tener ningún incendio forestal más.

«Si bien es cierto en el contexto de un incendio forestal en el sector de Chagres hubo una persona fallecida, esto es materia de investigación, el balance es positivo en relación a la cantidad de incendios forestales en comparación al año anterior», añadió.

Junto con esto, el delegado provincial destacó la labor preventiva y de fiscalización que se ha realizado en



En enero pasado fue detenida una persona por una quema en Llay Llay.

todo Aconcagua para porado, por requerimiento de Conaf nacional, los patrullajes de los equipos de seguridad pública municipal. En líneas generales la población ha entendido el mensaje, hemos tenido personas detenidas que han realizado quemas de menor tamaño, pero quemas al fin y al cabo, y han sido detenidos», cerró.